
倉敷国際ふれあい広場 2025 世界の料理屋台 出店要項 

 

1. なぜ、このイベントをしますか？ 

 色々な国の料理を食べて、みんなが仲良くなる場所を作ります。そして、イベントに来た人が、もっと楽し

く、便利になるように、食べ物や飲み物を売ります。 

 

2. いつ、お店を開けますか？ 

日にち： 2025年10月19日（日曜日） 

時間： 朝10時から昼3時30分まで 

お店で物を売るのは、朝10時から始めます。お店を片付けるのは、昼3時30分からです。 

 物を運び込む時間： 朝7時から朝9時30分まで 

 物を運び出す時間： 昼3時30分から夕方4時30分まで 

大切なお願い： 物を運び込むために使った車は、物を下ろしたらすぐに、決められた駐車場に置いてくださ

い。（駐車場は後で教えます。） 

 

3. どこにお店を出しますか？ 

倉敷市にある芸文館の広場です。 

どのお店がどこに出るかは、お店の人が持ってくる物の大きさや、使う電気のW数を考えて、実行委員会が

決める予定です。10月18日（土）か19日（日）に教えます。 

 

4. どんな人がお店を出せますか？ 

 このイベントの目的をわかって、お店を出せる人かグループ。（会社の人でもいいです。） 

 「世界の料理屋台」を出したい人の説明会に、必ず来てください。 

【説明会の日にちと時間と場所】 

 1回目： 8月17日（日曜日） 昼2時から3時まで 倉敷市市民活動センター 第1会議室 

 2回目： 8月18日（月曜日） 夕方7時から8時まで 倉敷市市民活動センター 第1会議室 

  ※どちらか1回だけ来てください。 話す内容は同じです。 

  ※倉敷市市民活動センターの住所：〒710-0833 倉敷市西中新田620-1 

 お店で働く人の中に、倉敷に住んでいる人が1人以上いること。 

知っておいてほしいこと： 実行委員会は、お店を出したい人の国や、どんな料理を売るかなどを考えて、お

店を出す人を決めることがあります。 

 

5. お店を出すのにお金はかかりますか？ 

 かかるお金は、この下にある「別表1」を見てください。 

 ※お店を出すお金は、「別表1」に書いてある金額を、実行委員会が決めた日に払ってください。 

 

6. どんな物を売れますか？ 

 食べ物や飲み物だけです。お店を出す日に芸文館の広場で火を通して調理した物を売ってください。 

 お店のメニューには、「別表2」にあるシールをつけて、使っているお肉の種類が、イベントに来た人

に分かりやすいようにしてください。（シールは、実行委員会が皆さんの書類を見て、お店ごとに作

って渡します。それを皆さんがお店に貼ってください。） 

やさしい日本語で書いています 



 

7. 売ってはいけない物 

 生の食べ物 

 お酒 

 提出した「世界の料理屋台料理概要説明書」に書いていない物 

 

8. 値段の書き方 

 お店では、値段を日本の「円」で書いてください。 

 

9. 食べ物を安全にすることと、環境に気をつけること 

「倉敷国際ふれあい広場 2025 衛生管理および環境配慮に関する要領」という別の紙に書いてあること

に従ってください。 

 

10. お店を出す申し込みの仕方 

申し込める期間： 2025年7月22日（火曜日）から2025年8月22日（金曜日）の夕方5時まで 

出す書類： 

 「世界の料理屋台出店申込書（様式 1）」 

 「世界の料理屋台概要説明書（様式2）」 

書類を出す場所： 

倉敷国際ふれあい広場2025実行委員会（倉敷市 国際課） 

 住所：〒710-8565 倉敷市西中新田640 

 電話：086-426-3015 

 FAX：086-426-4095 

 Eメール：intntnl@city.kurashiki.okayama.jp 

書類の出し方： 郵便で送る、Eメールで送る、FAXで送る、直接持って行く、のどれか。 

 

11. 大切なお知らせ 

 もし、お店を出したい人がたくさんいたら、実行委員会がお店を出す人を決めます。どんなメニュー

か、どれだけ電気を使うか（使える電気の量には限りがあります）などを考えて選びます。今回選ば

れなかった人でも、来年お店を出したい場合には、優先して選ばれることがあります。 

 お店を出したい人の説明会で、どこにお店を出したいか聞きます。でも、希望どおりにならないこと

もあります。 

 雨や風などのひどい天気や、どうしようもないことで、イベントができなくなることがあります。そ

のために、お店を出した人や関係の人に損害が出ても、お金を出すことはできません。 

 お店を出した人が何かをして、事故が起きたり物が壊れたりした場合は、お店を出した人の責任です。 

 売ったお金などは、自分たちでしっかり管理してください。物を運び込む時や出す時、会場の中、駐

車場での事故や物が盗まれたことについて、実行委員会は何も責任を負いません。お店を出す人は、

事故がないように十分気をつけてください。 

 会場の物を壊したり無くしたりした場合は、すぐに実行委員会に伝えてください。そして、実行委員

会の言うとおりに、直したり、お金を払ったりしてください。 
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（別表1） お店を出すお金 

種類 
お金を出

す金額 
テントの大きさ お金を出す金額に含まれるもの 

半分のテ

ント プロ

パンガス

あり 

11,000

円 

2間*1.5間 3方向が囲

わ れ て い る 

3600×2700mm 

化粧板の長い机 450×1800mm 1つ、ベニヤ板

の長い机 900×1800mm 1つ、パイプいす 2つ、

プロパンガスボンベ 5kg 1つ、消火器 1つ、電

気コードリール 30m 1つ 

半分のテ

ント プロ

パンガス

なし 

7,000円 

2間*1.5間 3方向が囲

わ れ て い る 

3600×2700mm 

化粧板の長い机 450×1800mm 1つ、ベニヤ板

の長い机 900×1800mm 1つ、パイプいす 2つ、

消火器 1つ、電気コードリール 30m 1つ 

アイス・ジ

ュース・お

菓子など 

3,000円 
友好の広場の南の道の

方 

化粧板の長い机 450×1800mm 2つ、パイプい

す 2つ、電気コードリール 30m 1つ 

もっと物を借りたい場合は、別にお金がかかります。 

自分でガスボンベを持ってくるのは、危ないのでできません。 

 

 

 

（別表２）  肉類食材の種類表示シール 

牛 豚 鶏 羊 その他 

    

各自で作画の

こと 

色    青 色    赤 色    黄 色    緑 色    黒 

すべての牛肉および、
牛由来の食材 

すべての豚肉および、
豚由来の食材 

すべての鶏肉および、
鶏由来の食材 

すべての羊肉および、
羊由来の食材 

実行委員会に
相談のこと 

サイズは 40mm X 40mm 

 

BEEF 

牛 豚 鶏 羊 

PORK CHICKEN MUTTON 


